



Le communiqué du Petit Prince

Centre de services scolaire des Draveurs
44, rue De Juan-Les-Pins, Gatineau J8T 6H2
petitprince@cssd.gouv.qc.ca

Vendredi, le 1 septembre 2023 no.1



Bonjour chers parents,

La rentrée

Le 30 août dernier, lors de la rentrée, il y avait beaucoup d'effervescence. Les membres du personnel de l'école étaient prêts et très heureux d'accueillir vos enfants. Nous vous remercions de vous être déplacés.

Nous vous souhaitons un bon début d'année scolaire. Nous entreprenons l'année scolaire avec force et vigueur et nous encourageons les enfants à s'accrocher à leur réussite. Nous sommes tellement contents de les voir !

État de compte effets scolaires

Vous avez reçu par courriel votre état de compte le 16 août 2023. Nous privilégions le mode de paiement par internet tel qu'indiqué sur l'état de compte.

Documents à retourner à l'école, rappel

N'oubliez pas de retourner les documents à compléter. Le guide aux parents (dernière page), la fiche santé et l'autorisation de publication doivent être remis aux titulaires le plus tôt possible. Si votre enfant a un auto injecteur Epipen, vous devez l'acheminer à l'école immédiatement. La sécurité des enfants nous tient à cœur.

Bienvenue au personnel

Nous avons des gens nouveaux dans notre équipe. Nous leur souhaitons « Bienvenue à l'école Le Petit Prince ». Le travail de collaboration est important pour nous.

Quand vous avez des questions, n'hésitez pas, l'enseignant est le premier répondant de votre enfant.

Heures d'arrivées

Nous demandons aux élèves marcheurs d'arriver à partir de 8 heures 05 le matin et 12 heures 35 le midi puis de se diriger sur la cour.



Marcheurs

Les élèves marcheurs doivent sortir par la porte identifiée. Nous demandons aux parents de leur donner un **point de rassemblement autre qu'à proximité de l'entrée principale.**

Service de garde

Veillez prendre note S.V.P. que le **vendredi 22 septembre** et le **vendredi le 6 octobre 2023** sont des journées pédagogiques inscrites au calendrier scolaire. Le service de garde sera ouvert pour les élèves inscrits.

Vous devez inscrire votre enfant avant jeudi le 14 septembre. Ce sera une journée thématique sur les saisons. Nous en profiterons aussi pour voir les règles de vie du service de garde avec les élèves.

Pour le 6 octobre, ce sera une journée à l'école sur la thématique Dans mon quartier.

Sécurité au service de garde

Pour les enfants du préscolaire : Les parents peuvent venir les chercher de 14 h 33 à 15 h 30 et de 15 h 45 à 17 h 30.

Pour les élèves de 1 à 6 année, les parents peuvent venir les chercher à partir de 15 h 45. **Cette mesure est prise car nous voulons laisser le temps aux élèves qui prennent l'autobus de quitter et nous voulons assurer la sécurité en prenant les présences au service de garde.**

Signalisation routière

Notez la signalisation routière aux abords de l'école. Certains virages sont interdits. Portez une attention particulière !



Sécurité

Nous vous demandons d'être très prudents lorsque vous conduisez aux environs de l'école et plus particulièrement lorsque vous empruntez l'allée du stationnement durant les heures autorisées. En tout temps, il est interdit d'entrer au débarcadère et/ou d'en bloquer l'accès aux autobus et aux berlines.

Brigadiers

Les brigadiers sont importants pour la sécurité de nos élèves. Nous demandons aux élèves d'écouter les consignes de ceux-ci. Nous vous invitons donc à avoir une discussion avec votre enfant sur les comportements à adopter à l'école et sur la route afin de développer une cohérence et un discours commun à l'école et à la maison.



Les brigadiers scolaires **sont déjà à leur poste**. Merci de votre précieuse collaboration !

Promesse des brigadiers

Le 13 septembre en PM il y aura la promesse des brigadiers au gymnase. Madame Bouchard policière sera présente.

Journée personnelle de soutien



Le 28 septembre sera la journée mondiale du personnel de soutien. Nous profitons de l'occasion pour les remercier de leur excellent travail au sein de l'équipe-école. Les concierges, les secrétaires, les techniciens, les éducateurs et les préposés embellissent notre quotidien !

Journée mondiale des enseignants

Le jeudi 5 octobre sera la journée mondiale du personnel enseignant. Nous désirons les remercier pour le travail exceptionnel qu'ils accomplissent auprès de vos enfants. Nous avons la chance de côtoyer des gens professionnels et dévoués au quotidien !



RAPPEL Allergies

Tel que mentionné dans le Guide aux parents, il est interdit aux élèves d'apporter à l'école des arachides, des noix, des amandes, des tablettes de chocolat, des kiwis, des fruits de mer ainsi que le poisson réchauffé à l'école ou à la maison. Aucun enfant ne peut partager ou échanger de la nourriture avec un autre enfant. C'est une question de vie ou de mort pour certains des élèves qui souffrent d'allergies.



De plus, nous demandons aux parents de discuter avec leurs enfants pour les sensibiliser à ne pas offrir de la nourriture et des friandises à leurs pairs et de ne pas en accepter des autres, et cela en aucun temps. Les enfants doivent développer ces réflexes. Il faut les informer, les sensibiliser, les éduquer. Nous vous remercions de votre précieuse collaboration.

Rappel - Photos scolaires



Nous vous rappelons que la prise de photos scolaires aura lieu vendredi **29 septembre** prochain. **SVP, prendre connaissance de la lettre que vous recevrez sous peu envoyée par Photomania.**

Tenue vestimentaire

Dame Nature est capricieuse ces temps-ci. Merci de vous assurer que vos enfants portent des vêtements appropriés selon la température.



Congés

Le lundi 4 septembre, le lundi 9 octobre 2023 sont des journées de congé pour les élèves et le personnel de l'école. Le service de garde sera donc fermé.

Déclaration de la clientèle au 29 septembre 2023

Chaque année, le ministère de l'Éducation demande à chaque établissement scolaire de déclarer sa clientèle scolaire. La journée de déclaration est le **vendredi 29 septembre 2023**. Il est important que **tous les élèves soient présents** lors de cette journée. Si votre enfant doit absolument s'absenter et ne peut venir en classe lors de cette journée, vous devrez vous présenter au secrétariat lors de sa prochaine journée de classe. Nous vous demanderons de signer une déclaration d'absence afin que votre enfant soit dénombré dans notre clientèle.

Objets perdus

Nous vous demandons d'identifier les vêtements de vos enfants. Les objets perdus seront dans des bacs et les élèves pourront vérifier dans les bacs pour retrouver les objets perdus.

Motivation des absences des élèves

Nous tenons à vous rappeler l'importance de rejoindre l'école pour motiver l'absence de votre enfant par une note à l'agenda, un appel téléphonique, un message sur notre répondeur ou par le biais de Mozaïk portail (<https://portailparents.ca/accueil/fr/>). Cela facilitera grandement le travail des secrétaires qui doivent faire plusieurs appels à chaque journée. Veuillez svp nous donner le nom de famille de votre enfant, son groupe et/ou le nom de son enseignant. Vous pouvez les joindre au 819 568-3777. Nous vous remercions de ne pas motiver par courriel.

Conseil d'établissement RAPPEL

L'assemblée générale aura lieu le 7 septembre à 19 h 15 au gymnase de l'école. Nous vous attendons en grand nombre. Les portes extérieures du gymnase seront ouvertes.

Site de l'école et site du CSSD

Il est important de consulter régulièrement les différents sites. Ceux-ci sont à jour et riches en informations. Vous pouvez y trouver plein de réponses à vos questions. Il y a une panoplie d'informations importantes.

Information sur le transport

Le Centre de services scolaire des Draveurs tient à rappeler à tous les parents qu'un outil de communication est à leur disposition sur son site Web. Grâce à Alertes texto, il est maintenant possible de recevoir des informations importantes de notre organisation scolaire sur votre téléphone cellulaire.

Pour savoir comment s'abonner à ces alertes, veuillez cliquer sur le lien suivant : [Alertes texto : outil pratique pour les parents](#).



Journées de la culture : Activité - Une chanson à l'école avec Fanny Bloom et l'OSM

Le 29 septembre prochain en matinée, afin de souligner les journées de la culture, des centaines de milliers d'enfants pourront unir leurs voix pour chanter « Le grand rendez-vous ». Avec son écriture poétique, l'autrice compositrice interprète Fanny Bloom veut nous faire : « prendre conscience des efforts à fournir pour préserver notre environnement, notre planète, sur laquelle nous avons la chance de vivre et grandir ». Tous les enfants apprendront en partie ou en totalité la chanson avec Émilie Leblond, spécialiste de musique. Découvrez l'œuvre, accompagnée par l'Orchestre symphonique de Montréal, en cliquant sur le lien suivant :

Vidéo de la chanson : "[Le grand rendez-vous](#)" par Fanny Bloom

Pour les paroles : [Le grand rendez-vous - paroles](#)

Une invitation à venir entendre les enfants chanter dans la cour d'école vous sera envoyée dans les jours précédents l'événement.



Croyez en vos rêves et ils se réaliseront peut-être. Croyez en vous et ils se réaliseront sûrement.

Nous vous souhaitons un bel automne !



Manon Goudreau
Directrice adjointe

Nathalie Barbe
Directrice